
Oficinas

McCann pide la vez en el 22@: busca nueva sede para dejar el Edificio Planeta

La multinacional de la publicidad ha comenzado a sondear el mercado en busca de un edificio corporativo para alojar a todos sus equipos. La empresa debe abandonar el Edificio Planeta en junio, si bien sigue en negociaciones.

P. Riaño/ J. Izquierdo / I. P. Gestal
12 feb 2018 - 05:00



Un nuevo vecino para el 22@. **El gigante publicitario McCann busca nuevo cuartel general en Barcelona** y el distrito tecnológico es el mejor posicionado. La compañía se encuentra actualmente en conversaciones con varios operadores para alquilar un edificio completo para alojar a todos sus equipos. Según fuentes del mercado, **McCann debe abandonar el Edificio Planeta el próximo junio.**

La semana pasada, el grupo de publicidad comunicó su próximo traslado a varios de sus empleados. Si bien la empresa podría estar sondeando diversos barrios de la capital catalana, internamente señaló el 22@ como el distrito elegido. **Fuentes del sector inmobiliario han confirmado a EjePrime la existencia de negociaciones en marcha, si**

1 / 3

<https://www.ejeprime.com/oficinas/mccann-pide-la-vez-en-el-22-busca-nueva-sede-para-dejar-el-edificio-planeta>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

bien han admitido que no hay ningún acuerdo cerrado.

McCann tiene su sede actualmente en el Edificio Planeta, ubicado en la Diagonal de Barcelona. La empresa ocupa dos plantas del inmueble, donde trabajan más de 230 personas. **La voluntad de la compañía pasaba por ganar espacio en el mismo inmueble para unificar a todos sus equipos.**

McCann negocia una ampliación en el Edificio Planeta, si bien debe abandonarlo antes de julio

Ante la imposibilidad de llevar a cabo este movimiento, la empresa busca ahora una nueva ubicación en la capital catalana con el fin de aunar bajo un mismo techo a todo su personal y a equipamientos como platós de televisión y fotografía. McCann debe dejar el Edificio Planeta antes de 1 de julio.

Desde la compañía afirman que **todavía están abiertas las negociaciones con el grupo Planeta** y no se ha tomado aún la decisión de abandonar el inmueble, si bien las condiciones del contrato cambian el 1 de julio.

De producirse finalmente el traslado, **esta se convertiría en otra gran operación para el 22@, un distrito que está concentrando los grandes movimientos del mercado de oficinas de Barcelona.**

En los últimos meses, compañías como King, desarrolladora del videojuego *Candy Crush*, que tiene previsto mudarse al edificio de oficinas que está construyendo Colonial en este distrito, han pedido espacio en el distrito.

La multinacional de la publicidad está en negociaciones para ocupar un edificio completo en el 22@

El edificio de Colonial también albergará las oficinas de Schibsted. El dueño de Infojobs, Vibbo, Fotocasa y Habitacalia ocupará siete plantas en el inmueble, que contará con 24.000 metros cuadrados de superficie.

Amazon es otra de las empresas tecnológicas que ha apostado recientemente por el

distrito barcelonés. A principios de 2017, Amazon selló con Castellví y los fondos Stoneweg y Global Danbury el alquiler de unas oficinas en la confluencia de las calles Tánger y Badajoz. El edificio, donde más tarde selló también su entrada WeWork, fue adquirido en septiembre por Catalana Occidente.

El gigante estadounidense Hewlett Packard o la empresa española Hawkers son otras de las compañías que se han ubicado recientemente en el distrito, que desde 2001 ha sido testigo de la llegada de más de 4.500 empresas, como Yahoo!

I+D, Mediapro, Microsoft, Sanofi-Aventis, Groupalia, Capgemini, Schneider Electric, Vistaprint o Indra, entre otras.